



# Treffen Jugendforum 16.04.24

16:00 Uhr bis Uhr

## Anwesenheit:

Jugendforum Suhl (stimmberechtigte Mitglieder):

Mitja, Vincent, Melanie, Ben, Phil, Richard, Alex, Kevin, Arthur, Emilia, Francis

Gäste: Merle

Entschuldigt: Ronja, Shenja, Kriiii

Moderation: Mitja

## Abstimmungen:

*Ja – Nein – Enthaltung*

1	Workshop Sicherheit in der Stadt Suhl 17.04.2024 .....	2
2	Wizardturnier am 20.04.2024 .....	2
3	Feedback Konzert mit TheTeenQueens .....	2
4	Workshop mit Spawnpoint .....	2
5	Wahlen .....	2
6	Survivaltraining Jugendforum vs. Wild am 17.08.2024.....	3
7	überdachte Sitzmöglichkeit im Stadtpark .....	3
8	Finanzen .....	3
9	Anfrage Jugendtechnikzentrum.....	3
10	Sonstiges.....	3

## 1 Workshop Sicherheit in der Stadt Suhl 17.04.2024

- Workshop zum Thema Sicherheit gemeinsam mit der Polizei in Suhl
- gefühlt ein wichtiges Thema in der Stadt Suhl, war auch mehrfach Thema in den Ausschüssen
- Workshop ausschließlich für junge Menschen
- Mitja stellt die Ergebnisse im Jugendhilfeausschuss vor
- es geht 16 Uhr los, Pizza kommt 16:30 Uhr
- Sharepic wurde geteilt
- Titel: **Pizza & Polizei**
  - Fühlst du dich unsicher in der Stadt Suhl?
  - Willst du der Polizei schon immer mal was sagen?
  - Wie kann man Suhl sicherer machen?
- Alex, Arthur, Mitja, Richard, Phil, Merle, Manon, evtl. Vincent, evtl. Melanie, evtl. Ben

## 2 Wizardturnier am 20.04.2024

- Sharepic hat Mitja gemacht und wurde auf Insta geteilt
- Preise hat Kevin besorgt
- aktuell keine freien Plätze mehr
- Turnierleitung macht Krii
- 16 Uhr geht es los
- Getränkeverkauf über Schmiede

## 3 Feedback Konzert mit TheTeenQueens

- hat viel Spaß gemacht
- TheTeenQueens waren sehr gut
- Fotos hat Mitja gemacht und hat sie in die WhatsApp Gruppe gestellt

## 4 Workshop mit Spawnpoint

- es wurden verschiedene browserbasierte Spiele mit Bitsy entwickelt
- hat Spaß gemacht und war mal was anderes
- evtl. nochmal nach Erfurt fahren, um Spawnpoint zu besuchen
- Lust hätten: Francis, Emilia, Mitja, Richard

## 5 Wahlen

- AG: Mitja, Kriii, Shenja, Arthur, Vincent
  - Mitja macht eine WhatsApp Gruppe
  - Interviews mit OB-Kandidat:innen ?
  - Fragen, wie Kürzungen zur Jugendarbeit
  - zur Wahl aufrufen, Aufklärung zum Ablauf der Wahlen etc.
  - wilde Idee: grüner Teppich im Steinweg mit Saugroboter

## 6 Survivaltraining Jugendforum vs. Wild am 17.08.2024

- mit dem Erlebniswerk, ein Trainer
- ca. 15 Menschen, Gesamtkosten ca. 1.100 €
- 4-5 Menschen hätten Lust drauf, öffnen für weitere Teilnehmer:innen
- Mitja könnte uns Kameras leihen und wir filmen es, Mitja würde ein kurzes Video schneiden
- TN-Beitrag 20,00 €

## 7 überdachte Sitzmöglichkeit im Stadtpark

- Digitale Sprechstunde war am 13.03., 13 Uhr für das Zukunftspaket
  - Manon, Niklas, Alex, Steffi
  - Onlinegruppentreffen, Vorgespräch
- Steckbrief wurde ausgefüllt
- es gibt jetzt einen Folgetermin, der noch gebucht werden muss -> machen wir heute noch
- Finanzierung weiterhin unklar

## 8 Finanzen

- das Geld wurde jetzt voll bewilligt
- neuer Mittelabruf wurde gestellt
- Jugendfonds Anträge Deadline im Sommer

## 9 Anfrage Jugendtechnikzentrum

- Vincent hat nochmal mit dem Jugendtechnikzentrum gesprochen
- es würde uns nichts kosten, alle wären dafür, sich das dort mal anzuschauen
- RennsteigTV würde filmen
- Mitja, Ronja, Ben, Krii, Ben, Kevin, Vincent, Emilia
- Gruppenchat erstellen: Vincent, Ben, Francis
  - Was kann gemacht werden?
  - Termin? evtl. im Mai oder Juni
  - Terminvorschläge 22.5. oder 5.6.

## 10 Sonstiges

- Anfrage Kulturverein Dietzhausen am 10.08.2024
  - Beachvolleyballturnier
  - Arthur, Krii, Shenja, evtl. Ronja, Richard
  - Doro hat zugesagt
  - eigenes Team als Jugendforum stellen
- Magic Liga (Orga über Shenja und Vincent)
  - es würde wieder eine Liga geben, unterstützt vom Jugendforum
  - Werbung wäre gut
  - begrenzt auf 10 Teilnehmende, Zielgruppe beachten
  - dieses Jahr wieder 500,00 €, wurden schon ausgeschöpft
- Arthur hat Kontakt zu einem DJ „djdecue“
  - kommt aus Leipzig



- als Jugenddisco?
- Technik, Gesamtkosten, Übernachtung anfragen etc. -> Arthur fragt nach
- Sticker
  - Mitja hatte drei Vorschläge gemacht
  - das Logo vom Jugendforum muss noch drauf
  - Mitja bestellt die Sticker und macht eine Gesamtrechnung fertig
- in der WhatsApp Gruppe nochmal an die Treffen und per Insta erinnern
- Wie siehts mit lockeren Treffen aus?
  - am 28. April macht eine neue Eisdielen auf
  - vielleicht dort mal ein lockeres Treffen machen
- Schwarzlichtvolleyballturnier Ende Oktober, Anfang November?
- Sommerfest vom Jugendforum? -> im nächsten Treffen besprechen

**Nächstes Treffen:**  
**15.05.2024**  
**16:00 Uhr in der Jugendschmiede**  
**Ende ☹**